



## 第1回大規模災害対策協議会を開催しました！

2024年5月29日（水）に第1回大規模災害対策協議会を開催しました。

今回は千葉県防災危機管理部 防災対策課 災害情報室からご参加をいただき、「災害時の緊急物資等に係る備蓄・物流の基本方針」と1月に発生した能登半島地震での物資対応について説明をしていただき、参加団体からも能登半島地震の対応を中心に活動内容の報告をして懇談をおこないました。当日は事務局を入れて12人の参加がありました。



全体の様子

はじめに千葉県生協連尼崎専務より、千葉県と協定を締結していることから災害が発生した時に生協間や行政、各関係団体と連携して対応できるように日常の関係づくりを進めていきたいこと、また1月に発生した能登半島地震の対応について情報共有をおこない、何かあった時のために準備をすすめたい旨の挨拶がありました。

続いて千葉県防災危機管理部、防災政策課災害情報室の宮崎室長、小宮主査の紹介がありました。宮崎室長より、「災害時の緊急物資等に係る備蓄・物流の基本指針」に基づく備蓄の考え方、県で備蓄をしている主な物資、災害時の物流体制について説明がありました。また、1月に発生した能登半島地震での物資対応について現地での写真を含めて状況の報告がありました。



㊦小宮主査 ㊦宮崎室長

千葉県からの報告に続いて、各生協・連合会・関係団体から能登半島地震の対応を中心に活動内容の報告がありました。

報告終了後に報告された内容について意見交換をおこないました。出された質問としては「物資調達・輸送調整等支援システムの閲覧について」「緊急通行車両の運用について」「陸路が遮断された時の対応について」「房総半島の物資拠点について」「能登半島地震の教訓について」質問があり、回答および意見交換をおこないました。

最後に事務局より2024年度大規模災害対策協議会の年間計画が報告され、次回の日程が9月6日（金）10：00で調整することが報告され終了しました。